

EL FARO MURCIANO.

DIARIO DE INTERESES MATERIALES, ARTES, CIENCIAS Y LITERATURA.

PRECIOS Y PUNTOS DE SUSCRICION.

EN MURCIA.	PUNTOS DE SUSCRICION.	FUERA DE MURCIA.
Un mes. 8 reales.	En Murcia.—Librerías de Riera; Contraste y Príncipe Alfonso; de Bernabeu, Correo Viejo, 2; y en la Redaccion y Administracion, Arco del Vizconde, 5, tercero.	Trimestre. 24 reales.
Tres idem. 20		Semestre. 42
Seis idem. 36		Año. 74

Sábado 18 de Julio de 1868.

Segun noticias de Aguilas, la feria que recientemente se ha concedido á aquella poblacion para el dia 8 del próximo mes de Agosto, promete estar muy concurrida.

Entre las diversiones que se preparan figuran dos corridas de toros en las cuales se lidiarán vichos de las mas acreditadas ganaderias, por cuadrillas de entendidos diestros.

Aguilas con sus dos playas á Levante y Poniente, playas de finisima arena, ofrece á los bañistas un punto delicioso, tanto por la comodidad para tomar los baños, cuanto porque sin las exigencias de otros puntos balnearios reina una franqueza absoluta entre las personas reunidas, allí, franqueza que permite, sin abusos de ninguna clase, que cada uno vista del modo que le plazca sin el rigorismo de la caprichosa moda que reina en otros sitios donde en vez de ir á disfrutar de alguna mas libertad y comodidades de las que en la época de los fuertes calores suelen conceder las grandes poblaciones, se va á sufrir y á esponerse á la critica de los demás.

Las casas, algunas de las cuales se encuentran decentemente amuebladas son baratas y todas estas circunstancias reunidas no dudamos conseguirán reunir en aquel sitio una buena parte de la sociedad murciana. que en los dias de calor porque estamos atravesando emigran de la poblacion en busca de las frescas brisas del mar y de sus provechosas aguas.

Con profundo disgusto y no sin alguna sorpresa, llegó ayer á nuestra noticia la que algunos alarmistas esparcian respecto á la existencia del cólera en esta ciudad.

Mas de una persona nos detuvo diciéndonos:

«¿Qué hay de cólera?» mientras que otras dándolo por supuesto nos aseguraban que ya habia habido casos.

El caso es que nosotros nada sabíamos y tan luego nos contaron estos casos fuimos á averiguar la verdad que en el caso habia y nada era cierto.

Tranquilicense los ánimos tímidos y apocados. felizmente nada hasta ahora existe y todas las probabilidades son de que no tendremos este año la visita del huesped del Ganges.

Podrán existir cólicos mas ó menos violentos, pero son los puramente estacionales. los cólicos consecuencia de las frutas, de las hortalizas, del agua, del calor, de todas esas concausas que siempre por este tiempo contribuyen, con la falta de precaucion al desarreglo del individuo.

Fuera de esto, no existe otro cólera que el que ha tiempo reina en nuestros bolsillos, pero como este se vá ya haciendo endémico en nuestro pais no debemos ni estrañarnos, ni sorprendernos por él.

En la noche del miércoles, tuvo lugar la funcion de fuegos artificiales con que los vecinos del Barrio, solemnizan la festividad de su patrona la Virgen del Carmen.

Mientras estallaban los cohetes y la

música tocaba escogidas piezas, algunos prógimos parece que solfearon sobre sus respectivas espaldas una tanda de vales á palo seco, lo que produjo varias carreras y los gritos y sustos consiguientes.

Antes de ayer llegó con un retraso grande el tren-correo de Madrid, efecto segun nos han dicho de que la via estaba interceptada en Chinchilla por el choque habido entre dos trenes de mercancías.

Con fecha 13 del actual ha sido repuesto en su destino nuestro amigo el Inspector de Vigilancia Señor Viruete, buen funcionario y cuya separacion habia sido generalmente sentida.

Nosotros que esperábamos su inmediata reposicion, pues teníamos algunos antecedentes para ello, nada indicamos al saber su cesantía, esperando que apenas desapareciese la causa que la motivaba volveria á ocupar su destino, como así ha sucedido.

Reciba nuestra enhorabuena el Señor Viruete y con ella la de sus numerosos amigos.

Hemos recibido una carta firmada por «Maese Tigras» el cual justificando su apellido, da sendas tigretadas á dos revistas musicales bastante recientes.

Por mas que nos hallemos algo conformes con varias de las apreciaciones que en ella se hacen, de-